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GEMEINDERAT WECHSEL JAHRESKALENDER 2022

LEOPOLDITAG

Reinhold Mader verlässt aufgrund sei-
ner Pensionierung den Gemeinderat und 
Ernst Blühberger folgt. Bettina Wagner 
wird neue geschäftsführende Gemeinde-
rätin. 
 S.  18

Der Jahreskalender steht dieses Mal ganz im 
Zeichen von „UNSERER HÄNDE ARBEIT“.
Dieser wird demnächst an die Haushalte  
verteilt. 

 Mehr Infos auf  der Rückseite

Am 15.11., dem niederösterreichischen 
Landesfeiertag, setzten WIR ein Zeichen 
des Zusammenhaltes.
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Liebe St.Veiterinnen und St.Veiter,

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Wie jedes Jahr freuen wir uns, Ihnen mit unserer Zeitung einen Rückblick 
auf  die Arbeit des vergangenen Jahres zeigen zu dürfen.
 
Besonders bedanken wollen wir uns für die vielfältige Hilfe bei der Bekämpfung der Pandemie. Die gute Orga-
nisation der Testungen durch die Gemeindeführung konnte nur so erfolgreich sein, durch die vielen freiwilligen 
Helfer. Nur wenn wir so zusammenhalten, können wir das Virus los werden. Danke dafür. 

Immer wieder werden wir gefragt, warum noch nicht mit dem Bau des Kindergartens in Wiesenfeld begonnen 
wurde. Wir wissen es leider auch nicht, aber laut einer Aussendung des Herrn Vizebürgermeister Fischer (SPÖ 
Zeitung) sind die Preiserhöhungen und Lieferengpässe „am Bau“ die Ursache! Die folgende Frage muss daher 
erlaubt sein: Wäre unsere Option, keinen Neubau zu errichten, sondern bestehende Gebäude zu nutzen und 
umzubauen, vielleicht doch günstiger, schneller, umweltverträglicher und zielführender gewesen? Eines ist jeden-
falls klar: Es ist eher unwahrscheinlich, dass in einem Jahr die Preise wieder fallen werden! Und wir müssen es 
nochmals öffentlich anmerken: Zu diesem Themenkreis „Kindergarten“ haben wir seit knapp einem Jahr (!) keine 
korrigierten Sitzungsprotokolle, die Planung und Grundkonzept beinhalten, bekommen! 

Auch unserer Bitte, den Baurechtsvertrag von einer Anwaltskanzlei überprüfen zu lassen, wurde nicht entspro-
chen. Wie sollen wir einem Vertrag ohne Überprüfung zustimmen? Wir haben dem Projekt grundsätzlich zu-
gestimmt, da es um unsere Kinder geht. Aber langsam entsteht das Gefühl, dass dieses Projekt für politische 
Profilierung herhalten muss. Ganz zu schweigen von den Kosten: die werden unsere Enkelkinder im Gemeinde-
budget noch als ständige Zinsenlast sehen!

Spannend ist es auch mit der für KFZ gesperrten „Taxelbauernbrücke“ in Rainfeld bzw. der auf  3,5t beschränk-
ten „Köckbrücke“ in Wiesenfeld/Steinwandleiten! Für die betroffenen Anrainer wäre natürlich höchst interessant, 
wann eine Sanierung, Neubau oder ähnliches gemacht wird. Bis dato weiß unsere Gemeindeführung jedoch 
nicht, wie es weiter geht?! Wir bleiben dran! 
 
Ein wichtiges Thema der Zukunft wird die ärztliche Versorgung werden. Immer wieder hört man in den Medien, 
dass Orte nach der Pensionierung des Gemeindesartzes ohne ärztliche Grundversorgung sind. Hier haben wir für 
St Veit bereits in die Zukunft geschaut und uns mit dem Thema intensiv beschäftigt, haben uns Gedanken über 
ein Gesundheitszentrum mit verschiedenen ärztlichen Angeboten, mit speziellen Therapien, usw gemacht. Das 
Zentrum sollte unserer Meinung nach neu und modern gestaltet werden, möglichst im Ort und barrierefrei sein 
sowie viele Parkplätze aufweisen. Wir haben unseren Bürgermeister darauf  aufmerksam gemacht und hoffen, 
dass er unsere Anregungen aufgreift und in dieser Richtung für unserer Bevölkerung weitergearbeitet wird, ohne 
auf  politisches Kalkül zu achten. 

Wir, das gesamte Team der VP St. Veit, wünschen Ihnen eine schöne Adventzeit und ein frohes, besinnliches 
Weihnachtsfest mit Ihren Liebsten. Für das Neue Jahr 2022 wünschen wir Ihnen und uns vor allem Gesundheit, 
Wohlergehen und viele interessante Begegnungen in unserer schönen Heimatgemeinde.  

 Elisabeth Ernst   Hermann

Gemeindeparteiobmann Hermann Steinacher
Gemeindeparteiobmann Stv. Elisabeth Marhold-Wallner

Gemeindeparteiobmann Stv. Ernst Blühberger
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Liebe St. Veiterinnen und St. Veiter.

Trotz des coronabedingt herausfordernden Jahres hat sich in unserer schönen Gemeinde vieles getan – einiges 
davon trägt die Handschrift der VP St. Veit.
Besonders freut mich, dass sich die St. Veit-Card so großer Beliebtheit erfreut. Bis dato wurden 600 volle Karten 
abgegeben. Das entspricht 12 000 Einkäufen beziehungsweise Konsumationen. Dementsprechend konnten wir 
uns im Rahmen unserer vierteljährlichen Verlosung bereits bei zahlreichen treuen St. Veiter Kunden und Kundin-
nen bedanken und sie mit Sachpreisen belohnen (mehr dazu im Zeitungsinneren). Hiermit wollen WIR uns dafür 
auch bei allen 73 teilnehmenden Betrieben bedanken.

Zu Höchstleistungen lief  die Landjugend St. Veit beim Projektmarathon am St. Veiter Hausberg - dem Staff  - auf. 
In 42,195 Stunden wurde ein Stadel neu errichtet, in dem eine Ausstellung zum Thema “Landwirtschaft - einst 
und heute” gezeigt wird. Zusätzlich wurde von unserer Landjugend an der beliebten Wanderstrecke zum Staff 
auch noch eine Rastmöglichkeit mit Tischen und Bänken für die Wanderer geschaffen. Für mich als Projektbe-
treuer ist es jedes Jahr aufs Neue beeindruckend, mit welchem Engagement und welcher Freude die LJ-Mitglie-
der beim Projektmarathon am Werk sind. 

Auch in einigen Vereinen gibt es Neuigkeiten. So möchte ich dem neuen Obmann der Naturfreunde - Roman 
Schweighofer - ganz herzlich gratulieren. Er löst Felix Gansch ab, für dessen Einsatz ich mich hier herzlich be-
danken möchte. Auch die Landjugend führte im Herbst ihre Neuwahlen durch.  Alles Gute der neuen LJ Leitung 
Isabella Kahrer und Michael Kahrer – ich freue mich auf  eine gute Zusammenarbeit. Einen Generationenwechsel 
erlebt die Dorferneuerung Schwarzenbach. Sandra Gramm löst als Obfrau Helga Rohrer ab, welche 11 Jahre die 
Geschicke der Dorferneuerung leitete. Ich wünsche alles Gute.

Ganz besonders freut mich, dass der gefährliche Gehsteig entlang der B18 in Wiesenfeld nun endlich saniert 
wurde. Schon lange haben WIR als VP St. Veit darauf  gedrängt. Wofür WIR uns auch schon seit geraumer Zeit 
einsetzten, ist die Attraktivierung des Skaterparks in St. Veit. Ich freue mich für unsere Jugend, dass heuer der 
erste Schritt zur Errichtung einer Pumptrack gesetzt wurde.

Veränderungen im Team der VP St. Veit gab es im November 2021. GR Reinhold Mader legte aufgrund seiner 
Pensionierung sein Amt als Gemeinderat zurück. Ich freue mich, dass Ernst Blühberger in den Gemeinderat 
einzieht. Bettina Wagner, eine TOP ausgebildete Kommunalmanagerin unterstützt uns als geschäftsführende 
Gemeinderätin im Gemeindevorstand. Hermann Steinacher legt sein Amt als geschäftsführender Gemeinderat 
dafür zurück, um sich stärker auf  die Aufgaben des Parteiobmannes fokussieren zu können. Mit dieser Perso-
nalrochade sehe ich die VP St. Veit gestärkt in die Zukunft gehen.

Abschließend möchte ich noch ein persönliches Anliegen vorbringen. In diesen Zeiten ist es gerade in der Weih-
nachtszeit mein Wunsch, dass wir das Verbindende vor das Trennende stellen. Mit diesem Herzenswunsch wün-
sche ich Ihnen allen eine schöne, friedvolle und besinnliche Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Liebsten.

Fraktionsobmann Andreas Gamböck
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Sehr geehrte St. Veiterinnen und St. Veiter

Gewiss, die letzten Wochen waren für Sebastian Kurz und die Volkspartei nicht einfach: Beschuldigungen gegen ihn 
führten zu einer Vorverurteilung sowohl seitens der Opposition als auch der Medien! Das ist in einem Rechtsstaat pro-
blematisch, weil mit Anzeigen und offensichtlichen „undichten Stelle“ in der Staatsanwaltschaft Informationen in die 
Öffentlichkeit gelangen, die dort eigentlich nichts verloren haben. Dass unser Rechtsstaat aber keineswegs in Gefahr ist, 
zeigt andererseits die Einstellung von Verfahren gegen den ehemaligen ÖVP Finanzminister Löger und den amtierenden 
ÖVP Finanzminister Blümel! 

Sebastian Kurz wird die gegen ihn erhobenen Vorwürfe aufklären, zwischenzeitlich ist er in staatspolitischer Verantwor-
tung zur Seite getreten, damit es zu keinem 4-Parteien Experiment von Kickls Gnaden und großer Instabilität kommt. 
Bundeskanzler Schallenberg wird dafür Sorge tragen, dass die Regierung auf  Basis der Koalitionsvereinbarung mit den 
Grünen konsequent und professionell weiterarbeitet.
Das größte Projekt dabei ist die Steuerreform, die zu einer massiven Entlastung der Bevölkerung in einem Ausmaß 
von rund 18 Milliarden Euro führen wird! Insgesamt kommt es zu weit mehr als 10 Entlastungen und lediglich zu einer 
Bepreisung von CO2, die in Form des regionalen Klimabonus an die Bevölkerung zurückgegeben wird. Von dieser Steuer-
reform profitieren ArbeitnehmerInnen, Familien, Unternehmen, Menschen im ländlichen Raum und besonders der Wirt-
schaftsstandort Österreich. Zusätzlich kommt es auch zu einer Pensionserhöhung von bis zu 3%!

Für den öffentlichen Verkehr ist mit der Einführung des Klimatickets ein ganz zentrales Projekt der Regierung um-
gesetzt worden.

Völlig anders als auf  Bundesebene ist die politische Arbeit im Land NÖ: Landeshauptfrau Johanna Mikl Leitner kann 
darauf  verweisen, dass im Stil des Miteinanders im Land ein Großteil der Beschlüsse in der Regierung und im Landtag 
einstimmig gefasst werden.

Die Corona Pandemie hat die Budgets auf  allen Ebenen stark belastet. In NÖ wurde ein Doppelbudget im Landtag be-
schlossen, das klar und deutlich die Menschen in den Mittelpunkt rückt und bei notwendigen Einsparungen wird es 
Infrastrukturprojekte treffen (da werden manche verschoben, aber nicht gestrichen!)! Rund 50% des Haushalts in NÖ 
gehen in die Bereiche Gesundheit, Pflege und Soziales – heißt: dieses Geld kommt direkt zu den Menschen!

Hinsichtlich unseres Landesklinikums in Lilienfeld darf  ich mit großer Freude berichten, dass bei der Patientenbe-
fragung unser Krankenhaus insgesamt wieder großartig abgeschnitten hat und die  Chirurgie A1 landesweit die best-
bewertete Station ist. Danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr großes Engagement für die Bevölkerung, 
insbesondere auch in der sehr herausfordernden Situation der Corona Pandemie!

Ich möchte heute abschließend informieren, dass ich beim Bezirksparteitag der Volkspartei am 11. November mit  98% 
der Stimmen von den Delegierten wiedergewählt wurde. Dieser Vertrauensbeweis ist für mich weiter große Motivation, 
mich für die Menschen in unserem Bezirk, für den ländlichen Raum insgesamt verlässlich zu engagieren und Ihnen wei-
terhin als Ansprechpartner bei Anliegen zur Verfügung zu stehen! 
Ich freue mich, weiter für Sie zu arbeiten

Bezirksparteiobmann BR Karl Bader
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   Unsere Dienste werden nur von  
geprüftem Fachpersonal ausgeführt!  
 

▪ Achsvermessungen & diverse Rep. am 
Fahrwerk 

 
▪ Steinschlagreparatur der 

Windschutzscheibe + 
Austausch 

 
▪ Radarvermessung / Kamera-Justierung 

von Assistenz-Systemen 
 

▪ Dellendruck 
 

▪ Lackierarbeiten 

 

 

▪ Instandsetzung & Abwicklung 
von Versicherungsschäden 

 
▪ Servicearbeiten aller Art: 

 
- Zahnriemenwechsel inkl. 

Wasserpumpe 
- Bremsenservice 
- Klimaservice 
- Servicewartung nach 

Herstellervorgabe 
 

▪ §57a Begutachtung bis 3,5t (Pickerl) 
 

 
 

Top gepflegte Gebrauchtfahrzeuge großteils aus 1. Besitz! 
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... erfrischend und kühl!
 
Im Sommer fanden in Schwarzenbach Bauarbeiten 
statt, da die STRABAG Stromleitungen verlegte. 
Die Gemeinderäte Andreas Gamböck und Gerald 
Rohrer brachten den Bauarbeitern Eis und Geträn-
ke vorbei.

 
Beim verlängerten offenen Freitag vom ASZ, be-
suchten GR Bettina Wagner und GGR Andreas 
Gamböck die Bauhofmitarbeiter Christian Schmölz 
und Martin Liebhaber.

Mit einem Eis und einer Getränkespende möchten 
wir uns bei den Mitarbeitern vom ASZ für ihren Ein-
satz bedanken.
Es freut uns, dass die verlängerten Freitage bei den 
Gemeindebürgern so gut angenommen werden.

Rückblick Sommer...

www.spknoe.at

Das Team der Sparkassen-Filiale 
St. Veit, Ihr verlässlicher Partner 
in der Region.
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Ferienspiel
 
Am Mittwoch 25.08.21 fand das Ferienspiel der 
VP St.Veit beim Most- und Sirupheurigen Oberhell-
grund statt.

Mit 50 Kindern entdeckten wir alles rund um die 
Wildkräuter. Zur körperlichen Stärkung machten 
wir Brennessel-Chips und einen Wildkräuterauf-
strich. Neben einer Wildkräutersuche spielten wir 
mit den Kindern ein Wildkräutermemory, bastelten 
ein Blumen/Kräuterbild und sammelten Ringelblu-
mensamen.

WIR bedanken uns bei den zahlreichen Kindern für 
die Teilnahme, bei der Fam. Tiefenbacher und allen 
Helfern für den tollen Nachmittag.
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Köckbrücke und Taxlbauernbrücke

Nach einer 3,5t Beschränkung der „Köckbrücke“ in 
Wiesenfeld/Steinwandleiten fährt nun der gesamte 
Schwerverkehr in Richtung Bahnhof  Wiesenfeld/
Schwarzenbach.
Von der Bevölkerung kann man vernehmen, dass 
das zu gefährlichen Situationen führt.
Der Hochwasserschutz am Radweg ist ein absolutes 
Muss, um die angrenzende Siedlung zu schützen je-
doch führt die Überfahrt über diesen Wall kurzzeitig 
ins Nichts und stellt eine große Gefahrensituation 
dar, da an dieser Örtlichkeit keine Straßenbeleuch-
tung vorhanden ist. Auch enge, unübersichtliche 
Stellen bergen besonders bei Dunkelheit in den 
Herbst/Wintermonaten enormes Gefahrenpotential.

Die VP St.Veit sieht daher dringenden Handlungsbedarf  und fordert als ersten Schritt, eine Stra-
ßenbeleuchtung im betroffenen Bereich zu errichten.
Da der Straßenabschnitt auch Teil des öffentlichen Radweges durch das Gölsental ist und zur 
Bahnhaltestelle Wiesenfeld/Schwarzenbach führt, ist dieser Wunsch umso mehr mit Dringlich-
keit zu versehen.

Darüber hinaus wollen wir, dass Klartext über die Brückensituation gesprochen wird. Ob, wann 
bzw. wie eine Sanierung erfolgen kann, damit die „Köckbrücke“ zukünftig wieder für den Schwer-
verkehr benutzbar wird.
Am Foto: GGR Andreas Gamböck, GR Bettina Wagner und GGR Hermann Steinacher setzen sich 
für die Errichtung einer Straßenbeleuchtung an der Bahnzeile in Steinwandleiten/Wiesenfeld ein.

Auch über die sogenannte „Taxlbau-
ernbrücke“ in Rainfeld gibt es seit 
längerem eine Sperre für KFZ.
GR Franz Zöchling setzt sich dafür 
ein, dass betreffend der „Taxelbau-
ernbrücke“ Klarheit über die künftige 
Brückensituation hergestellt wird.
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Aktion Schutzengel

Bei der Aktion Schutzengel wollen wir einen Beitrag leisten, dass 
unsere St.Veiter Schul- und Kindergartenkinder sicher in der Schule 
bzw. im Kindergarten ankommen und anschließend auch wieder un-
versehrt nach Hause kommen.

GR Andreas Bernhard und GGR Andreas Gamböck stellten an beson-
deren Gefahrenstellen rund um die St.Veiter Bildungseinrichtungen 
Plakate auf, die einen wichtigen Beitrag zur Sensibilisierung der Au-
tofahrerinnen und Autofahrern und somit zur Hebung der Verkehrs-
sicherheit leisten sollen.

Sanierung Gehsteig

Bereits einige Male wies die VP St.Veit auf  den  
völlig desolaten Gehsteig in Wiesenfeld entlang  
der B18 hin. Weder das Fahren mit einem Kinderwa-
gen oder das Spazieren mit einer Gehhilfe für ältere  
Menschen war dort gefahrlos möglich.
 
WIR sind froh, dass unserem Wunsch, zur Sanie-
rung des Gehsteiges in Wiesenfeld nun nachge-
kommen wurde.

Kerstin Hörmann mit ihren Kindern Tessa und  
Klara und GGR Andreas Gamböck freuen sich über 
den sanierten Gehsteig.
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Kommunalmanagerin Bettina Wagner

Mit der feierlichen Übergabe der Diplome ende-
te für zwei engagierte Gemeindevertreterinnen 
aus dem Bezirk Lilienfeld die Ausbildung als 
Kommunalmanagerinnen, die seitens der Aka-
demie 2.1, der Bildungsakademie der Volks-
partei Niederösterreich, angeboten wurde. 
Aus dem Bezirk Lilienfeld wurden Gemeinde-
rätin Bettina Wagner aus St. Veit und Gemein-
derätin Jasmina El Hamzawy aus St. Aegyd zu 
Kommunalmanagern ausgezeichnet.
Am 24. Juni 2021 fand die feierliche Übergabe 
in einem sehr schönen Ambiente statt.  

NÖAAB Bezirksobmann, Gemeindebundob-
mann Bgm. Christian Leeb gratulierte ge-
meinsam mit Bezirksgeschäftsführerin Sandra 
Böhmwalder den Absolventinnen GR Bettina 

Wagner und GR Jasmina El Hamzawy zu ihrer 
Ausbildung als Kommunalmanagerinnen. Ein 
herzliches Dankeschön für ihr Engagement 
überbrachte NÖAAB Bezirksobmann, Gemein-
debundobmann Bgm. Christian Leeb von BR 
Karl Bader und übergab den Damen ein Körb-
chen zur Stärkung für die zukünftige Gemein-
dearbeit in den jeweiligen Gemeinden.

Bgm. Michael Wurmetzberger war als Gastred-
ner bei der Diplomfeier mit dabei und sprach 
über seine eigene Erfahrung als Bürgermeister.
„Besonders lobenswert sei auch das Engage-
ment der Teilnehmerinnen, die neben Familie, 
Beruf  und ihrem politischen Engagement viel 
Zeit in ihre Ausbildung investiert haben“, so BR 
Karl Bader.

Herzliche Gratulation

Anlässlich der Kommunalmanager 
Diplomverleihung an GR Bettina Wagner 
gratulierten GGR Hermann Steinacher 
und GGR Andreas Gamböck.
„Die fundierte und umfangreiche Ausbil-
dung von GR Bettina Wagner ist für die VP 
St.Veit eine wertvolle Bereicherung und 
wird für unsere politische Tätigkeit sehr 
hilfreich sein“ so GGR Andreas Gamböck.
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Liebe St.Veiterinnen und St.Veiter.

Wie alles begann….

Im Jahr 1990 kandidierte ich zum ersten Mal bei der Gemeinderatswahl. 1993 legte 
Karl Edy sein GR-Mandat zurück, welches ich nachbesetzen durfte. Seit diesem Zeit-
punkt bin ich bis November 2021 durchgehend im Gemeinderat. Ein solches Gemeinde-
ratsmandat bedeutet für mich die am nächsten beim Bürger gelebte Demokratie.
Man kennt sich persönlich und erhält das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler, sich 
für ihre Anliegen einzusetzen. In meiner Gemeinderatszeit durfte ich auch 2 Perioden 
als geschäftsführender Gemeinderat im Ausschuss für landwirtschaftliche Angelegen-
heiten die Güterwegsprojekte betreuen. In der laufenden Periode war ich als Ausschuss-
vorsitzender im Kontrollausschuss mit den Finanzen, der Umstellung der Buchhaltung 
und deren Kontrolle zuständig.

Ich habe noch gut in Erinnerung, als der Skaterpark, gesponsert von der SPK-Hainfeld, 
feierlich eröffnet wurde. Nachdem dieser in die Jahre gekommen ist, entstand bereits 
2019 durch die VP und SPÖ Jugendgemeinderäte die Idee zur Attraktivierung des Ska-
terparkes mit Bau einer Pumptrack. Nun wird dieses Projekt in Angriff  genommen – die 
Umsetzung verfolge ich gespannt.

Alles hat seine Zeit, mit November 2021 bin ich in die Pension gegangen und verfolge 
die Geschehnisse in der Gemeinde als interessierter Bürger weiter.
Ich möchte mich auf  diesem Weg bei allen Gemeinderäten für die konstruktive Zusam-
menarbeit bedanken.

Euer ÖKR Reinhold Mader

Pensionierung Mader

GGR Hermann Steinacher und GGR And-
reas Gamböck bedanken sich bei Reinhold 
Mader für seine langjährige Tätigkeit im 
St.Veiter Gemeinderat.

Dank�
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Ich habe mich vor rund 2 Jahren dazu entschieden aktiv im Gemeinderat mitzuarbei-
ten. Nur wenige Wochen nach der Gemeinderatswahl 2020 blieb schon kein Stein 
mehr auf  den anderen und die Corona-Pandemie breitete sich aus. Fortan begleitet 
uns diese und stellt die Bürgerinnen und Bürger immer wieder vor großen Heraus-
forderungen. 

Die Pandemie wirkt sich auch auf  die Arbeit in der Gemeinde aus und verdrängt 
vieles in den Hintergrund. Trotz der Umstände steht die Arbeit jedoch nicht still und 
wird zum Wohle der Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger erfüllt.

Ich möchte nun auch als geschäftsführende Gemeinderätin diese Arbeit im Sinne der 
Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger erledigen und freue mich auf  die neuen 
Aufgaben. Bedanken möchte ich mich bei Hermann Steinacher für die bisherige Tä-
tigkeit als geschäftsführender Gemeinderat und wünsche ihm für die Zukunft alles 
erdenklich Gute. Ich bedanke mich für das in mich gesetzte Vertrauen. Es zeigt von 
großer Wertschätzung nach kurzer Zeit die Aufgaben eines geschäftsführenden Ge-
meinderates übernehmen zu dürfen. 
Herzlichen Dank dafür.

Als Gemeinderat möchte ich gerne in 
St. Veit Arbeitsplätze schaffen und die 
Wirtschaft ankurbeln! Nur gemeinsam 
können wir etwas weiter bringen!
Den geschäftsführenden Gemeinde-
rat habe ich an Bettina Wagner über-
geben, weil sie eine politische Ausbil-
dung mit Diplom abgeschlossen hat, 
die sie nun hier voll einsetzen kann.
Ich werde mich zukünftig stärker auf 
die politische Arbeit als Parteiobmann 
der VP St.Veit konzentrieren.

Nachdem Reinhold Mader seine Tä-
tigkeit im Gemeinderat im Zuge der 
Pensionierung beendet, werde ich das 
Mandat mit Freude übernehmen, weil 
mir die Arbeit in der VP St.Veit sehr 
viel Spaß macht.

Mir sind die Anliegen unserer Gemein-
debürgerinnen und Gemeindebürger 
wichtig und möchte diese aktiv in den 
Gemeinderat einbringen.

Neue geschäftsführende Gemeinderätin
Bettina Wagner

Gemeinderat
Hermann Steinacher

Neuer Gemeinderat
Ernst Blühberger
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GGR Andreas Gamböck
GGR Bettina Wagner
GR Hermann Steinacher
GR Andreas Bernhard

GR Ernst Blühberger
GR Gerald Rohrer
GR Harald Wokurek
GR Franz Zöchling

Attraktivierung Skaterpark

Bei den im Zuge der GR-Wahl 2015 seitens ÖVP und SPÖ durchgeführten Umfragen unter den 
St.Veiter Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürgern, hat sich die Attraktivierung des Skater-
parkes als ein wichtiges Thema für unsere Jugend abgezeichnet. Dementsprechend hat sich 
GGR Andreas Gamböck gemeinsam mit dem damaligen Jugendgemeinderat der SPÖ sehr in-
tensiv mit der gewünschten Umsetzung zur Neugestaltung des Bereichs Skaterplatz und auch 
des angrenzenden Mehrzweckplatzes beschäftigt. Von Beginn an war die Gemeindeführung in 
dieses Projekt eingebunden.
Es entstand gemeinsam mit einem Sachverständigen für Sportanlagenbau und Unterstützung 
vom LandNÖ ein Konzept für die Neugestaltung der Anlage mit Pumptrack, Funcourt, Beach-
volleyballplatz und Bademöglichkeit an der Gölsen. Auch die Parkplatzthematik, die für die 
Sportunion und Staffhütte wichtig sind, fand Berücksichtigung. Die Umsetzung wäre schritt-
weise geplant gewesen. Leider fand ein Antrag dafür bei der GR Sitzung am 02.Oktober 2019 
keine Mehrheit.
Es freut uns, dass dieses Projekt nun aufgegriffen wurde und mit dem Bau der Pumptrack 
zur Umsetzung gelangt. Wir hoffen allerdings, dass dieses Thema noch im Gemeinderat bzw. 
im zuständigen Ausschuss behandelt wird, denn wir sind gerne bereit unsere ausgearbeiteten 
Ideen einzubringen.
 
Die VP Gemeinderäte freuen sich, dass das Projekt Attraktivierung vom Skaterpark nun von der 
Gemeinde St.Veit aufgegriffen wurde.

Am Foto von links: GR Harald 
Wokurek, GR Gerald Rohrer, 
GGR Hermann Steinacher, GR 
Bettina Wagner, GGR Andreas 
Gamböck

DAS NEUE TEAM

100 Jahre

www.wohnungsgen.at
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CARD

Die Corona-Pandemie hat uns einmal mehr 
gezeigt, was wichtig für unsere Versor-
gung  ist –  unsere heimischen Betriebe. Mit  
der „ST. VEIT CARD“ möchten wir die regio- 
nalen Betriebe wieder stärken und zusam-
men mit Ihnen die Wirtschaft ankurbeln. 

Wie funktioniert die St. Veiter CARD?
Für jeden Einkauf  ab € 5,00 erhalten Sie 
einen Stempel, auch wenn der Einkaufswert 
beispielsweise € 20,- beträgt.

Wann ist die CARD vollständig?
Mit 20 getätigten Einkäufen über € 5,00 ist 
die CARD vollständig.

Wo kann ich die Karte abgeben?
Die volle und ausgefüllte St. Veiter CARD 
kann im Postkasten der VP St. Veit  
(Hauptstraße 9, 3161 St. Veit an der Göl-
sen) eingeworfen werden.

Was habe ich davon?
Unter allen voll gestempelten und eingewor-
fenen St. Veit CARDs, gibt es vierteljährlich 
die Möglichkeit, tolle regionale Preise zu 
gewinnen. Am Ende des Jahres gibt es ein 
großes Gewinnspiel mit tollen Hauptprei-
sen, bei dem ALLE Karten, die das ganze 
Jahr hindurch in unseren Postkasten einge-
worfen wurden, teilnehmen.

Was haben die Betriebe davon?
Mit Ihrem Einkauf  unterstützen Sie nicht 
nur den regionalen Betrieb selbst, sondern 
erhalten auch Arbeitsplätze und leisten ei-
nen Beitrag zur Wirtschaft in unserer schö-
nen Marktgemeinde  St. Veit.

Wo bekomme ich die Karte?
Die Karten gibt es bei jedem unserer teil-
nehmenden Partnerbetriebe.

Und wer macht mit?
Auf  unserer Website und in unserer Bro-
schüre finden Sie die teilnehmenden  
Betriebe.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß 
beim Sammeln!
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Christine Würinger

Johann KöberlBrigitte Köberl

Leo GaupmannChristian Weitzl

Hermann Daxböck 

Herta Schafrath 

Renate Baumann

Renate Gravogl

Robert Siedl

Romana Zillinger  

Irene Damböck

Susanne Zagler

Leopoldine TauschekChristine Lashofer

Marianne RosenbaumChristine Riegler

Ramona HoferRegina Weitzl



Seite 16

Patronanz am Fußballplatz

Die Patronanz beim Heimspiel von der SU St.Veit – USC 
Mank am 11.09.21 übernahm die VP St.Veit. Den Anstoß 
führten GR Bettina Wagner und GGR Andreas Gamböck 
durch.

Es war ein ambitioniertes, starkes und voller Kampfgeist 
geführtes Spiel der St.Veiter, bei dem das nötige Glück zum 
Sieg leider fehlte.

Auf  diesen Leistungen heißt es nun aufzubauen und wei-
ter zu machen – WIR wünschen viel Erfolg für die nächsten 
Spiele.
 

Bäuerinnen Wandertag

Am 16. Oktober wanderten wir Bäuerinnen von der 
Sengeneben über den Ebenwald Zeiselalm auf  die 
Reisalpe !
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Die Landwirtschaft braucht Glasgow
 
Die Klimakrise ist wieder mehr in den medialen Fokus gerückt als die  
Covidkrise. Trotz der tragischen und hartnäckigen Coronapandemie 
ist die Erderwärmung die größte derzeitige globale Herausforderung.  
Der Weltklimakonferenz in Schottland wird dabei die größte Aufmerk-
samkeit geschenkt.

Die Entscheidungen in Glasgow sind für die Bauern und auch für die 
gesamte Lebensmittelversorgung überlebenswichtig! Die Politiker der 
einzelnen Staaten entscheiden dort über gedeih oder verderb, über  
Umweltkatastrophen oder Unwetter im erträglichen Ausmaß. 
In Österreich hat die Regierung schon die ersten Weichenstellungen für 
die Landwirtschaft gesteckt.

Man denke an:
Ökosoziale Steuerreform
Aktionsplan für energieautarke Bauernhöfe
Senkung des Bodenverbrauch von 11,5 ha/Tag auf  2,5ha/Tag
Herkunftskennzeichnung
Verordnung über unlautere Geschäftspraktiken im Lebensmittelhandel 
UTB-Richtlinie
Erneuerbares Ausbaugesetz
 
Es ist noch ein langer, steiniger Weg der Dekarbonisierung (weg von 
fossiler Energie).
 
Aber wir müssen ihn gemeinsam beschreiten.

Mit freundlichen Grüßen
 
Franz Zöchling
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Wir haben gewählt!

Am Sonntag dem 26. September fand unsere jähr-
liche Generalversammlung statt. Vielen Dank an 
Renate Krickl für zwei großartige Jahre als Spren-
gelleiterin. Wir gratulieren unserer neuen Leitung 
Michael Kahrer und Isabella Kahrer ganz herzlich! 
Auch allen anderen Vorstandsmitgliedern wün-
schen wir viel Spaß und Freude beim Ausüben ih-
res Amtes!

Gemeinsam ließen wir das vergangene Sprengel-
jahr revue passieren und blicken auf  ein sehr span-
nendes, erfolgreiches und vor allem lustiges Jahr 
zurück. Wir freuen uns auf  das was uns 2021/2022 
erwartet und danken ALLEN für die großartige Zu-
sammenarbeit und Unterstützung!! Die LJ-Leitung Renate Krickl und Michael Kahrer bedankten sich 

bei ihren Eltern für die Unterstützung das ganze LJ-Jahr hindurch.

Der neue Vorstand mit GGR Andreas Gamböck Bau-
ernbundobmann Franz Zöchling und der LJ-Bezirkslei-
tung.

Erntedank

Das Erntedankfest feierlich zelebriert von 
Pater Christian, mit der Landjugend, den 
Bäuerinnen und dem Bauernbund. 

Vielen Dank allen St. Veiterinnen und 
Bäuerinnen für die vielen Gaben und das 
schmücken der Kirche unter Leitung unse-
rer Floristin Helga Moser!

Agnes und Michael Asch
Schrattenbruck 2, 3390 Melk, 0664/2029338
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Projektmarathon der Landjugend St. Veit an der Gölsen: 

Wir, die Landjugend St. Veit, sind der in Niederösterreich am häu-
figsten beim Projektmarathon vertretene Sprengel und waren auch 
dieses Jahr wieder voller Elan dabei. Unsere Aufgabe war es, einen 
Schaustadel von Grund auf  zu bauen und anschließend mit einer 
Ausstellung zum Thema „Landwirtschaft Einst und Jetzt“ zu gestal-
ten. 
Von Freitagabend bis Sonntagmittag herrschte voller Einsatz.  
Es wurde geschottert, Holz abgebunden, das Grundgerüst aufge-
stellt und anschließend verkleidet, Dachgedeckt, Bänke gebaut und 
vieles mehr. Für die Ausstellung wurden Gemeindemitglieder ver-
schiedenster Altersgruppen interviewt und Exponate besorgt. An 
Kreativität und Tatendrang fehlte unseren motivierten Mitgliedern 
nichts. Innerhalb von 42 Stunden wurde das Projekt am Staff  erfolg-
reich umgesetzt. Die Begeisterung war auch den Besuchern bei der 
Projektpräsentation ins Gesicht geschrieben. 
Wir freuen uns wieder dabei gewesen zu sein und bedanken uns 
herzlichst bei allen, die uns unterstützt haben!

Unter www.projektmarathon.at finden Sie unseren Blog, auf  dem Sie 
bei Interesse gerne mehr Details über unser Projekt erfahren und 
zahlreiche Fotos ansehen können.
Ebenso können sie gerne unseren Instagram Account:
landjugendst.veit besuchen.

Frühstück

Die VP St. Veit brachte traditionell 
der Landjugend ein Frühstück zu 
ihrem Projekt. Auch Bundesrat 
Karl Bader bedankte sich bei der 
LJ für die tatkräftige Arbeit.
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Seniorenbund im Salzburgerland

Der Seniorenbund genoss 5 Tage im Salzburgerland und 
erkundete dabei den Hochkönig. Die Urlauber zeigten sich 
beeindruckt vom imposanten Anblick des 2941m hohen 
Berggipfels. 

Neben den Wanderungen in den Bergen kam auch der ge-
sellige Teil nicht zu kurz, berichtete Obmann Franz Vonwald 
und er hofft auch kommendes Jahr auf  solch einen gemein-
samen Ausflug.

Seniorenbund Ausflug

Gutenstein - Waldbauernmuseum- Besich-
tigung Fruchtwelt Mohr - Heurigenbesuch

WIR MACHT’S MÖGLICH.

RAIFFEISEN WÜNSCHT 
FROHE FESTTAGE 
UND EIN GLÜCKLICHES 
NEUES JAHR.
Impressum: Raiffeisenbank Traisen-Gölsental, Hauptplatz 7, 3150 Wilhelmsburg.
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75. Geburtstag Cäcilia Heindl

75. Geburtstag Rosi Perthold und Vroni Simhofer

80. Geburtstag Maria Edy

Goldene Hochzeit Johanna und Johann Daxböck

70. Geburtstag Maria Kaiblinger

95. Geburtstag Elfriede Neuhold

85. Geburtstag Leopoldine Tauschek
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Dorferneuerung Schwarzenbach

Einen Generationenwechsel erlebte die Dorferneuerung 
Schwarzenbach.

Nach 11 Jahren an der Spitze legte Obfrau Helga Rohrer 
ihr Amt zurück. Ihr wurde das „Silberne Ehrenzeichen“ der 
Marktgemeinde St.Veit verliehen. Beeindruckende 27 Jahre 
war Irmgard Damböck als Schriftführerin im Amt, wofür ihr 
seitens der Gemeinde „Dank und Anerkennung“ ausgespro-
chen wurde.

Sandra Gramm wurde einstimmig zur Dorferneuerungsob-
frau gewählt. Ihr steht ein junges, neues Team zur Seite.

 

Gespräch mit Gemeindebundpräsident 
Johannes Pressl

Am 04.10.21 war der Niederösterreichische Gemeinde-
bundpräsident in Wiesenfeld beim GH Bekier zu Besuch.
Mitte des Jahres wurde Ardaggers Bürgermeister Johannes 
Pressl mit 99,5 Prozent zum neuen NÖ Gemeindebund-Prä-
sidenten gewählt.
„Der Niederösterreichische Gemeindebund ist für uns als 
kommunale Politiker eine wichtige Anlaufstelle, wenn wir 
Hilfestellung oder Informationen rund um Gemeindethe-
men benötigen“ so GGR Andreas Gamböck
 
GGR Hermann Steinacher und GGR Andreas Gamböck nutz-
ten den Vorstellungsbesuch von Johannes Pressl, um aktu-
elle Themen rund ums Gemeindegeschehen zu diskutieren.
WIR bedanken uns für den wirklich informativen Besuch.
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Adelheid Daxböck

Ernst & Eva KoberweinMaria Lechner

Erwin SchweigerMaria Siedl

Albert Schafrath 

Andrea Mairhofer 

Hedwig Veith

Heinz Loder

Henriette Hess

Herbert Grasberger  

Andrea Perthold

Fam. WiesbauerMaria-Luise Steinmann

Friederike KocherTraude Hollaus

Maria GamböckVeronika Simhofer

CARD
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Nah Sicher Aktion

Gerade in einer Zeit, in der Regionalität immer mehr an Be-
deutung gewinnt, gilt es, unseren zahlreichen Nahversorgern 
die verdiente Anerkennung zu schenken. Sie leisten tagtäg-
lich einen großen und unverzichtbaren Beitrag für Land und 
Landsleute.

Mit der Aktion „nah, sicher!“ wollen wir gerade deshalb das 
Bewusstsein für die Bedeutung der Nahversorger und die re-
gionale Wertschöpfung stärken und unsere regionalen Kauf-
leute vor den Vorhang holen.

Auch in St.Veit wollen WIR ein Zeichen set-
zen und unterstützen unsere Nahversorger 
mit der Nah Sicher Aktion.

St.Veiter Bauernladen mit Monika Sulzer 
und GGR Andreas Gamböck

Musikhaus Kraus mit Helmut Kraus und GGR Andreas 
Gamböck

Frisörsalon Elli mit GGR Andreas Gamböck 
und Sandra Glaser

Trafik Hofbauer mit Christine Riegler und 
GR Harald Wokurek

Bäckerei Käppl in Rainfeld mit Christoph 
Mairhofer und GR Franz Zöchling

Markus Tiefenbacher und GR Gerald Rohrer in der 
Wiesenfelder Speis
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Aktion – Mein Wirt

Bei der Aktion “mein Wirt” von der VP NÖ 
wurde GR Hermann Steinacher als Gewin-
ner gezogen und ihm ein Gutschein vom 
Gasthaus Hasler überreicht.

Bezirksparteitag

Beim Bezirksparteitag der VP 
Bezirk Lilienfeld im GH Schül-
ler in Hainfeld  wurde BR BGM 
Karl Bader in seinem Amt als  
Bezirksparteiobmann bestätigt.
LH Johanna Mikl-Leitner war als 
Ehrengast zu Besuch und unter-
strich die gute Zusammenarbeit 
zwischen Land, Bezirk und Ge-
meinden.
 
Dem mit eindrucksvollen 98% 
wiedergewählten Bezirkspartei-
obmann Karl Bader gratulierten 
die Vertreter aus St.Veit.

Hochwertiges
Breitspektrum- 
Hanföl

Kannaway Pure Gold ist ein hochwertiges, gefiltertes Breitspektrum-CBD
- Hanföl. Pure Gold ist der beste Weg, um Ihnen die tägliche Aufnahme von 
Cannabinoiden zu ermöglichen, die das Endocannabinoidsystem Ihres 
Körpers ernähren. Mit unserem Triple Lab Tested™-Verfahren stellen wir 
sicher, dass unsere Produkte den höchsten Standards entsprechen.
Pure Gold ist in 120 ml (1000 mg CBD), 30 ml (500 mg CBD) Flaschen 
und einfach anzuwendenden Kapseln (25 mg CBD pro Kapsel) erhältlich.

Pure
Gold

Hochwertiges 
Protein

Power 
Protein

Hautp�ege 
für raue und 
beschädigte Haut

Wenn Sie auf der Suche nach einer natürlichen Lösung für eine gesunde 
und jugendliche Haut sind, ist Kannaway Salve genau das Richtige für Sie. 
Sie enthält unsere patentierte Bi-Bong® Kräuterformel, die synergistisch 
mit CBD-Hanföl wirkt.
Diese revolutionäre Kombination pflegt und spendet Feuchtigkeit für alle 
Hauttypen. Äußerliche Anwendung von CBD und einzigartigen botanischen
Inhaltsstoffen bietet gezielte Vorteile bei der direkten Anwendung. Entwickelt 
ohne Parabenbe, Sulfate, Farbstoffe oder synthetische Duftstoffe.

Salve 
Bequeme 
und spannende 
Art und Weise, 
CBD einzunehmen

Unser gentechnikfreier Hemp CBD Gum wurde von Wissenschaftlern 
entwickelt, die die Bedeutung der Einnahme von Cannabinoiden wie CBD 
verstehen. Jedes Stück Kaugummi enthält 10 mg Cannabidiol, sodass 
Kannaway Hemp CBD Gum die richtige Wahl für Sie ist, egal ob zu Hause 
oder unterwegs. Kühler Minzgeschmack.
Jede Packung enthält 30 Stück Kaugummi.

Hemp 
CBD Gum

Mit dem Kannaway Power Protein können Sie mühelos einen ausgewogenen
Proteinshake zu Ihrer Ernährung hinzufügen. Power Protein wird aus 
Molkenprotein, Hanfprotein und Kräutern hergestellt, die mit Kannaways 
proprietärer Bi-Bong® Kräutermischung hergestellt werden.
Power Protein trägt zum Wachstum und zur Erhaltung der Muskelmasse 
bei, damit Sie die Ergebnisse erzielen, auf die Sie hinarbeiten.

Einfach.
Sauber.
Vollwertig.

Hergestellt aus 40 hochnährstoffreichen pflanzlichen Zutaten, ist Kannaway 
SuperGreens der einfachste Weg, diese erstaunliche Mischung aus Gemüse, 
Obst und Kräutern zu Ihrer Ernährung hinzuzufügen.
Entwickelt mit Kannaways proprietärer Bi-Bong® Kräutermischung, die Sie
einfach in Wasser oder Ihr Lieblingsgetränk einmischen und zu Hause oder 
unterwegs genießen können.

Super
Greens

Formuliert mit 
Bi-Bong® und 
Terpenen für 
Geist und Körper

Die ätherischen Öle von Kannaway kombinieren botanische Öle, Bi-Bong® 
Kräuterextraktmischungen und natürliche Terpene für verbesserte 
aromatherapeutische Vorteile für Körper und Geist.
Unsere ätherischen Öle gibt es in drei aufregenden Variationen, die auf Ihre 
Bedürfnisse zugeschnitten sind: TRANQUILITY, IMMUNITY und ENERGY. 
Erhältlich in 5 ml Flaschen.

Essential 
Oils

Premium Hanföl 
mit Vitamin D 
und Vitamin E

Wenn Sie nach einer hohe Konzentration an CBD suchen, ist Hemp+ Active
Oral Applicator genau das Richtige für Sie. Unser Premium-Breitband- Hanföl 
mit Vitamin D und E ist auf Ihren aktiven Lebensstil zugeschnitten. Es enthält
mehr CBD pro Portion als jedes andere Produkt, das wir anbieten.
Unser Hemp+ Active Applicator ist am stärksten konzentriert und liefert 50 mg
CBD pro Portion und 3000 mg CBD pro 11,6 g Tube. Der Applikator wird mit 
kostenlosen Päckchen mit 60 leeren veganen Kapseln geliefert, falls Sie diese 
für die tägliche Einnahme bevorzugen.

Hemp+ 
Active Oral 
Applicator

Atmen Sie Ihre 
tägliche CBD 
Portion ein

Dampfen ist eine der effizientesten Methoden, um Cannabinoide einzunehmen.
Unsere Hemp+ Vapes bieten eine stilvolle, diskrete und praktische 
Möglichkeit, unser reines Hanföl zu konsumieren und Ihre tägliche Portion 
von CBD zu maximieren.
Hemp+ Vapes werden mit einem hochwertigen Keramikmundstück in drei 
funktionalen Geschmacksrichtungen angeboten, die Ihren Bedürfnissen 
und Ihrem Lebensstil am besten entsprechen: Zitrusfrüchte (SLEEP, 100 mg 
CBD), Mango (CALM, 200 mg CBD) und Eukalyptus (ACTIVE, 300 mg CBD).

Kannaway 
Hemp+
Vape

Gerlinde Kayser, Sonnengasse 15, 3161 St. Veit an der  Gölsen
0664 73 65 25 88, gerlinde.kayser@aon.at, gerlinde-kayser.kannaway.com

G‘sund mit HanfG‘sund mit Hanf
Die Kraft der NaturDie Kraft der Natur

G‘sund mit HanfG‘sund mit Hanf

• hochwertiges Hanföl
(1000 mg CBD - 120ml)

• Hanfsalbe

• Hanf Kosmetik

• Hundenahrung

• und vieles mehr
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40. St.Veiter Straßenlauf

Beim Charity Run des 40. St.Veiter Straßenlaufs 
spendete die VP St.Veit € 200,- für die FF St.Veit.

Wir wollen uns mit der Spende bei der Freiwilligen 
Feuerwehr für ihre wichtige Arbeit das ganze Jahr 
hindurch bedanken.

Am Foto von links: GR Bettina Wagner, GGR Andreas Gamböck mit 

Jonas, GR Franz Zöchling, Kdt. Erich Zein, GGR Hermann Steinacher, 

BR Karl Bader.

Ordination Dr. Elisabeth Putz

Eine Abordnung der VP St.Veit besuchte die neue Ordina-
tion von Fr. Dr. Elisabeth Putz in den renovierten Räumlich-
keiten des ehemaligen St.Veiter Postpartners. In der neuen, 
barrierefreien und schön renovierten Wahlarztpraxis werden 
Akupunktur, chinesische und europäische Kräutertherapie, 
Lasertherapie und Schmerztherapie angeboten.
 
„Dass den leer stehenden Räumlichkeiten nun wieder Leben 
eingehaucht wurde, trägt positiv zur Ortskernbelebung bei 
und freut mich besonders.“ so GGR Andreas Gamböck.
Unser besonderer Dank gilt Franziska und Dieter Nathaniel, 
welche die Räumlichkeiten mit viel Liebe, Hingabe und En-
gagement renoviert haben.

Fr. Dr. Elisabeth Putz wünschen wir viel Erfolg und Freude in 
der neuen Ordination.

Am Foto von links:
GGR Andreas Gamböck, GR Bettina Wagner, 
Dr. Elisabeth Putz, GGR Hermann Steinacher 

Baumbeschriftung Rosenau

Die kaputten Steher der Baumbeschriftun-
gen in der Rosenau wurden durch GGR Her-
mann Steinacher und seinem Sohn Lukas 
erneuert. 
Durch unsere Initiative vor ein paar Jahren 
können Wanderer und Spaziergänger die 
Artenvielfalt unserer Bäume in der Rosenau 
bewundern.

Am Foto GGR Hermann Steinacher rechts, mit seinem 

Sohn Lukas

POSSEHL SPEZIALBAU GESMBH
Alte Hauptstraße 31
9112 Griffen 
Tel. +43 (4233) 2107-0
Fax +43 (4233) 2107-15
e-mail: office@possehl-spezialbau.at
http://www.possehl-spezialbau.at

ARBEITSPROGRAMM
+ Straßensanierung
+ Bodenbeschichtung
+ Betonsanierung
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40. Geburtstag

Anlässlich des 40. Geburtstages von unserer  
St.Veiter Bäckermeisterin Elisabeth Baldrian gratu-
lierten die VP Gemeinderäte recht herzlich.
WIR wünschen alles Gute und viel Gesundheit.

GGR Andreas Gamböck, GGR Hermann Steinacher und GR Gerald 

Rohrer.

80. Geburtstag

Die VP St.Veit gratulierte dem St.Veiter Bä-
ckermeister Anton Käppl zum 80er.
Wir wünschen ihm alles Gute und viel Ge-
sundheit.

GGR Andreas Gamböck, Anton Käppl, GR Bettina Wagner

Zur Neueröffnung vom Möbel-
haus Pommer aufgrund eines 
Großumbaus stellte sich die VP 
St.Veit mit GR Reinhold Mader, 
GGR Andreas Gamböck und GGR 
Hermann Steinacher ein.

Wir wünschen Johanna Pommer 
und ihrem Team alles Gute und 
viel Erfolg.

Neueröffnung Möbelhaus Pommer
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Wir freuen uns sehr, Ihnen einen neuen 
Kalender für das Jahr 2022 ankündigen zu 
können.

Das heurige Thema, Landwirtschaft in St. 
Veit, wurde mit der Aussage "UNSERER 
HÄNDE ARBEIT" sehr bewusst von uns 
gewählt. Nicht nur um Ihnen Einblick zu 
geben, woher unsere regionalen Produk-
te kommen und wie vielfältig diese sind. 
Sondern auch um unsere lokalen Produ-
zenten vor den Vorhang zu holen. Denn 
die Pandemie hat uns gezeigt, dass gera-
de dank unserer regionalen Wirtschaft bei 
uns die Grundversorgung nicht nur durch 
Großkonzerne gesichert ist, sondern von 
der Bevölkerung die regionalen, bäuerli-

chen, besonders veredelten Lebensmittel, 
Feinschmeckereien und andere landwirt-
schaftliche Erzeugnisse gut und gerne 
angenommen werden. Auch unsere Gas-
tronomie nutzt diese regionalen Köstlich-
keiten vielfach für ihre Spezialitäten.
Seitens der Volkspartei St. Veit haben wir 
unseren Beitrag zu dieser Regionalisie-
rung durch die Entwicklung der St. Veit 
Card geleistet. Diese Einkaufskarte soll 
unsere St. Veiter Wirtschaft, die Produ-
zenten und den Handel, beleben. Durch 
das Sammeln von Treuepunkten können 
Sie tolle Preise - wiederum aus der Region 
- gewinnen.

Wir bedanken uns sehr herzlich bei allen 
Helfern, die uns immer wieder bei der 
Gestaltung unseres Kalenders unterstüt-
zen. Vor allem aber bedanken wir uns bei 
unseren Künstlern, den Fotografen. Ohne 
deren großartige Bilder könnten wir die-
ses Projekt nicht verwirklichen. Eine Be-
sonderheit sind auch die kurzen Texte, 
Gedichte, Gedanken, die uns Judith Tho-
ma alljährlich beisteuert. Ein weiteres 
"Schmankerl" in diesem Kalender!
Der Kalender wird ab Ende November ver-
teilt werden.

WIR, die VP St.Veit möchten allen DANKE sagen, für deren Enga-
gement und Unterstützung in dieser besonderen Zeit. Umso mehr 
wünschen wir eine besinnliche Adventzeit und schöne Stunden mit 
Ihren Liebsten. Auf  ein gutes, neues Jahr 2022!

Frohe Weihnachten
im
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